

## Presseinformation, Schwaz im Mai 2025

### **Drittes Goldzertifikat in Folge.**

BKH Schwaz erneut mit Gold-Zertifikat der „Aktion Saubere Hände“ ausgezeichnet

Das BKH Schwaz hat bei der Rezertifizierung der Händehygiene für die Jahre 2025 und 2026 erneut den Gold-Status der „Aktion Saubere Hände“ erhalten, welches die hohen Hygienestandards des Krankenhauses bestätigt.

### **Gold-Zertifizierung als Anerkennung für vorbildliche Maßnahmen**

Die „Aktion Saubere Hände“ beinhaltet ein umfassendes Maßnahmenpaket zur Verbesserung der Handhygiene in den teilnehmenden Einrichtungen. Dazu gehören unter anderem ein jährlicher Aktionstag, regelmäßige Schulungen für Mitarbeiter:innen zur korrekten Handhygiene sowie Aufklärungsarbeit für die Öffentlichkeit.

Univ.-Doz. Primar Dr. Hannes Gänzer, Leiter der Krankenhaushygiene des BKH Schwaz, sagt: „Die Handhygiene ist die wichtigste Einzelmaßnahme zur Infektionsvermeidung im Krankenhaus. Im Stationsalltag müssen Pfleger:innen und Ärzt:innen ihre Hände teilweise über hundertmal täglich desinfizieren. Unsere erneute Gold-Zertifizierung durch die ‚Aktion Saubere Hände‘ bestätigt unser kontinuierliches Bestreben, die Hygienequalität weiter zu verbessern. Wir sind sehr stolz auf unser neuerliches Gold-Zertifikat der Aktion Saubere Hände.“

Foto (BKH Schwaz/ MSW): DGKP Melanie Heidegger, Leitung Krankenhaushygieneteam. Primar Hannes Gänzer, Pflegedirektor Franz Gruber,

Rückfragehinweis:

Maud Sayn-Wittgenstein - Tel. +43 6242 600 56124 - Mail: [presse@schwaz.at](mailto:presse@schwaz.at)